POURQUOI LA CITROUILLE EST LE SYMBOLE D'HALLOWEEN ?

Ce sont les Irlandais qui ont inventé la tradition de la citrouille. A l'origine de la tradition, les Irlandais sculptaient des navets, des pommes de terre ou des betteraves, puis ils y placèrent une bougie allumée.

Ces lanternes représentaient les âmes des parents morts.

Elles furent placées aux fenêtres ou à l'entrée pour accueillir les morts.

Ces lanternes ont aussi servi à protéger des mauvais esprits.

Lorsque les Irlandais sont arrivés en Amérique, il était difficile de trouver des navets. Ils ont donc utilisé des citrouilles, qui sont aujourd'hui un symbole de la fête.

Quentin VERNAGEAU

